



**DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL
UNIVERSITAS LAMPUNG
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
JURUSAN BAHASA DAN SENI
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra INDONESIA**

KRITIK SOSIAL DALAM KUMPULAN CERPEN *BAPAK PRESIDEN YANG TERHORMAT* KARYA AGUS NOOR DAN KELAYAKANNYA SEBAGAI BAHAN PEMBELAJARAN SAstra INDONESIA DI SMA
(Skripsi)

Nama : Desi Nurul Anggraini
NPM : 0613041003
Program Studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah
Jurusan : Bahasa dan Seni
Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

No.	Identitas	Saran	Ket.	Hari dan Tanggal
1.	Ovin Nurun Nisa (Mahasiswa Pembahas)	1. Perbaiki EYD 2. Bab II bagian cara pengarang menyampaikan kritik sosial secara tersirat melalui gaya bahasa, diberi contoh.	√ √	Rabu, 21 Juli 2010
2.	Dr. Edi Suyanto, M.Pd. (Dosen Pembahas)	1. Bagian latar belakang lebih difokuskan tentang kritik sosial. Paragraf pembuka latar belakang dibuat menarik, jangan langsung dibuka dengan pendapat pakar. 2. Manfaat teoretis dihapus. 3. Bagian pembahasan, diusahakan dalam mengutip cerpen, cerpen yang dikutip sebaiknya lebih dari tiga kutipan. 4. Bagian pembahasan tentang kelayakan bahan ajar ditambah, dibandingkan dengan keadaan pemerintahan pada saat ini. 5. Rata kanan dan rata kiri 6. Perbaiki EYD	√ √ √ √ √	Rabu, 21 Juli 2010

3.	Dr. Karomani, M.Si. (Dosen Pembimbing I)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagian abstrak, lihat catatan Pak Karomani, diperbaiki, penggunaan bahasa dalam abstrak jangan terlalu kaku. 2. Manfaat dan saran teoretis dihapus. 3. Teori yang ada pada bab II diramu dengan pembahasan pada bab IV 4. Bagian pembahasan tentang kelayakan bahan ajar dibandingkan dengan keadaan pemerintahan pada saat ini. 5. Revisi tabel 6. Perbaiki EYD 	<p>√</p> <p>√</p> <p>√</p> <p>√</p> <p>√</p> <p>√</p>	Rabu, 21 Juli 2010
4.	Dr. Mulyanto Widodo, M.Pd (Dosen Pembimbing II)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tabel ditinjau lagi, direvisi, diperindah. 2. Perbaiki EYD. 3. Saran dari mahasiswa, dosen pembahas, dan dosen pembimbing dilaksanakan. 	<p>√</p> <p>√</p> <p>√</p>	Rabu, 21 Juli 2010